



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

CONSOMMATION

Un premier établissement épinglé à la suite de l'adoption d'une nouvelle mercuriale. Le magasin "Gabo'Prix" d'Akébé, pris par la patrouille de la DGCC, a été fermé pour non-respect du prix homologué de l'huile de cuisson. Il fait partie des fournisseurs agréés de l'huile de marque Cuisin'or.

Page 4

DRAME

Une infortune conjugale qui conduit au drame. Un homme de 47 ans s'est immolé par le feu dimanche dernier à Port-Gentil, entraînant dans cette mort horrible son fils de 3 ans, après avoir découvert l'infidélité de sa compagne. Le couple vivait ensemble depuis plus de dix ans et a eu deux enfants.

Page 6

LES MAIRES VEULENT PASSER AU VERT

ORGANISÉE autour du thème "Bâtir une vision commune en matière de foresterie urbaine", la 2e assemblée générale de l'Association des villes et collectivités locales d'Afrique centrale (AVCAC), qui a réuni à Libreville des maires en provenance du Cameroun, du Tchad, de la RCA et ceux du Grand Libreville, s'est achevée mercredi soir sur une série de recommandations visant à l'édification de ces cités vertes.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Saurons-nous un jour combien de Gabonais meurent des suites d'utilisation de mauvais médicaments?

Tenez, on apprend à peine que le fameux sirop Broncalène contre la toux sèche ou irritante que nous apprécions beaucoup est désormais interdit à la vente dans toutes les pharmacies gabonaises.

Une chose est certaine, ces deux produits pharmaceutiques utilisés autant chez les adultes que les

enfants seraient "impropres" à la consommation à cause de l'un des éléments (?) entrant dans leur composition. Et c'est sur recommandation d'un laboratoire français. Français, vous avez dit? Ah! s'il n'y avait pas les Blancs pour nous mettre en garde contre les "poisons", on mourrait tous comme des mouches... Dommage que 62 ans après les indépendances, ils sont toujours là à nous indiquer le chemin à suivre. Sinon, qui sait si tous ces médicaments importés de partout, et qu'on nous vend sont réellement destinés à nous traiter ou à nous tuer à petit feu? Malgré la lutte contre les "phar-

macies par terre", on constate que des faux médicaments contrôlés par des maffias inondent encore nos pharmacies... officielles. Sans oublier ces grands groupes pharmaceutiques qui sont aussi des dangers pour la santé publique. Rappelez-vous les grands scandales du sang contaminé, le faux traitement du diabète, qui ont éclaté au Nord. C'est dire que beaucoup de médicaments ont tué et continuent de tuer en Afrique... Le dit-on? Le sait-on?

Heureusement, "la vache qui n'a pas de queue, c'est Dieu qui lui chasse les mouches" quoi